

“Julien va m'aider à atteindre le Top 100”

NAMUR Maryna Zanevska a découvert le tennis à l'âge de 8 ans, à Odessa. Également bonne gymnaste, elle est arrivée en Belgique en 2008 pour intégrer l'académie de Justine Henin. Elle n'a plus quitté notre pays depuis. Aujourd'hui soutenue par l'asbl Hopiness, elle vit et s'entraîne à Namur. Ancienne n°12 chez les juniores, cette passionnée de cinéma et de shopping a connu une pro-

gression intéressante de 2011 à 2013 en passant de la 435^e à la 115^e place au classement WTA. “Je suis ravie de commencer à travailler avec Julien. Il jouit d'une large expérience de coach de haut niveau”, a-t-elle confié. “Je suis certaine qu'il va continuer à me faire progresser et à m'aider à atteindre mon objectif de la saison, c'est-à-dire le Top 100 mondial.”

S. F.

